



Joel Saucedo

Sin Protocolo / Cargos a la carta

Al final **pudo más la presión de los aliados de Morena**, que la de la oposición, donde se observaban pocas o nulas resistencias.

En distintos momentos, **en este espacio se dio cuenta de los desacuerdos internos** por las iniciativas contra el nepotismo y la reelección.

La iniciativa de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, incluyó plazos para la entrada en vigor de las modificaciones planteadas.

Respecto al nepotismo, **el proyecto presidencial establecía que debería entrar en vigor a partir de la elección intermedia de 2027.**

En el caso de prohibir la reelección inmediata, **ésta estaba considerada para 2030.** Aquí no hubo modificación alguna.

Sin embargo, **la presión de los aliados verdes, obligó a los senadores de Morena a modificar la iniciativa** presidencial.

El mensaje es claro: **en Morena, cuidan a sus aliados; sus peticiones a la carta son cumplidas de inmediato.**

Y así fue, **una propuesta del PVEM obligó a pasar al 2030 la entrada en vigor del nepotismo propuesta para 2027.**

De inmediato ventilaron los nombres, también difundidos en el momento en que se analizó el proyecto parlamentario, enviado desde Palacio Nacional.



El Partido Verde tiene como gobernador de San Luis Potosí a **Ricardo Gallardo Cardona**, la cosa es que el mandatario busca que la senadora (su esposa), **Ruth Miriam González Silva**, lo suceda en el cargo.

Todo indica que esa modificación a la propuesta original, fue pensada para abrirle la puerta a González Silva para la gubernatura de San Luis Potosí.

Pero tal parece que es difícil que observen los resortes políticos, porque más que uno ha destapado a la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez** para esa responsabilidad.

Al interior de Morena, dos personajes –por mencionar a algunos- serían los beneficiados.

Se trata del senador **Félix Salgado Macedonio**, quien no tendrá que esperar hasta 2033 para postularse.

Ahora, con el favor de su partido, **podrá suceder en el cargo a su hija Evelyn Salgado Pineda**.

El otro beneficiado es el senador **Saúl Monreal**, quien busca ocupar el cargo de su hermano **David Monreal**, gobernador de zacatecas.

Dicha entidad, también fue gobernador por el otro Monreal, de nombre Ricardo, quien a su vez en 2024 buscó imponer a su hija Caty como alcaldesa de Cuauhtémoc.

Esa es la **moderna forma de legislar: premios y cargos para los familiares de los dirigentes, legisladores y gobernantes**.

La transformación con cargos a la carta. La iniciativa presidencial transformada para beneficio de los cuates.

Las reformas a los artículos 55, 59, 82, 115, 116 y 122 de la Constitución también fueron avaladas por la oposición.

PROSPECCIÓN... El Senado de la República recibió la visita de la Comisión de Relaciones Exteriores y Defensa del Parlamento de Noruega (*Storting*), encabezada por su presidenta **Ine Eriksen Søreide**, e integrada por una delegación de 11 parlamentarios de diversas fuerzas políticas. Durante su estancia, la delegación noruega participó en una sesión de diálogo de alto nivel con integrantes de las Comisiones de Relaciones Exteriores, y de la Comisión de Relaciones Exteriores, Europa.

X: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx